



学校だより

【学校教育目標】

- | | | |
|-----------|------------|-------------|
| ・本気で学ぶ子ども | ・心のゆたかな子ども | 平成26年8月号 |
| ・根気づよい子ども | ・元気な子ども | 栃木市立皆川城東小学校 |

毎日、猛暑日が続いています。私の子どもの頃は、どんなに暑くても、夕立が来て「サーッと」ひと雨降れば涼しくなったものでした。しかし、今は、蒸し蒸しと熱帯夜が続くようになってしましました。いったい日本の季候はどうなってしまったのでしょうか。

さて、まもなく44日間の長かった夏休みが終わります。子どもたちは夏休みでしたが、学校は休みではありませんでした。子どもたちは、プールや合唱部・陸上部の練習、図書の貸し出しにお盆過ぎまで頑張っていました。地域をあげての楽しいイベントもありました。教職員も集中して研修会・講習会を計画して実施しました。今回は、そんな学校の夏休みを紹介します。

頑張った、小学校水泳交歓会！

夏休みに入ってすぐの7/22(火)に栃木市総合運動公園プールで、**栃木地区の小学校水泳交歓会**が実施されました。子どもたちは、日頃の練習の成果を発揮して、7種目の競技で10名と1チームが入賞することができました。炎天下のプールサイドで、終始熱い声援をお送りくださいました保護者の皆様方に感謝申し上げます。



陸上部も頑張ってます！



陸上部の練習は9:20から始まります。4・5・6年の児童約70名が参加しました。

校庭南側のクジラ桜の木陰に集合して、ウォームアップをした後は、基本練習やそれぞれのペースに合わせての体力作りに取り組みました。この夏の頑張りは、きっと秋の実力アップにつながることと思います。

合唱部も頑張ってます！

合唱部の練習は8:10から始まります。4・5・6年の児童約60名が参加しました。小中連携・教職員交流の一環として、皆川中学校の音楽科の教員も指導に参加しています。校庭では、朝から蝉が大合唱。体育館には、さわやかな歌声が響き渡っていました。



校庭のサルスベリ



1・2・3年生も負けてはいません！

今年は、夏休み中に9回の水泳指導を計画しました。1～3年生は、9：00から始まります。毎回約50名が参加しています。自分のめあて達成のために楽しく練習に取り組みました。



図書の貸し出し

皆川城東小学校では、夏休み中に11日間の図書の貸出がありました。1日に百



冊程度の貸し出しがありました。本校の子どもたちは、読書好きが多いようです。

6年生が、夜の学校で…

6年生が、夜の学校探検ツアーを実施しました。これは、PTAの親子学習として毎年恒例で夏休みの行事として行われているものです。

夕方になって学校に集合した子どもたちは、まず夕食のカレー作りに挑戦しました。1学期に教材園で育てたジャガイモ入りのおいしいカレーができました。



外が暗くなるのを待って、いよいよ夜の学校探検(学校全体がお化け屋敷)が始まりました。教

室の仕掛けやお化けの配置は全て保護者の皆さんのが担当です。

毎年バージョンアップが図られていて、

今年も一段と力が入っていました。グループごとに時間差で探検に出発すると、校舎のあちこちから「きや～！」という声が聞こえてきました。

最後は、みんなで花火をして楽しみました。

6年生にとっては小学校生活最後の夏休み、



保護者の皆様のおかげで楽しい思い出ができました。暑い中、お化けになったり、教室の準備・復旧をしたり御協力いただき、誠にありがとうございました。

職員研修

教職員も夏休み中は、水泳や部活動の指導の他に学校内・学校外の研修会・講習会が目白押しでした。1人平均10回以上になります。下は、校内の研修会の様子です。

○皆川探訪…毎年皆川地区にある寺社や名所旧跡を訪れています。今年は、傑峯寺と持明院をお尋ね



しました。今回は、皆川地区のアシストネットの皆さんと合同で実施し、総勢20名の研修会となりました。お陰で、交流も深りました。

○小中合同研修会…皆川城東小と皆川中は、小中連携のための研修会を年間6回計画し



ています。今回は、授業の記録ビデオを使っての授業研究会を行いました。活発に意見交換が行われました。

夏休み中の児童の様子など、学校ニュースの詳細は、ホームページにアップしてありますので、ぜひご覧ください。